

# ★チャレンジ★

押水第一小学校  
すみれ学級通信  
4月13日 第2号

はじまりの1週間…

すみれ学級ではたくさんのステキ★が見られました。授業中に2人で顔を合わせ、真剣に考える…協力して準備や後片付けをする…休み時間に2人でパズルやドミノ遊び…そんな場面が見られました。4年生と6年生とで、学年は違いますが、すみれ学級で過ごす毎日が、2人にとって居心地の良い時間になるといいなと思いました。

先週、すみれ学級で学級目標を決めました！お互いにどんな学級にしたいか意見を言ったり、相手の意見を聞いたりすることができました。潤さんは「なかよし！」亮太さんは「けんかをしない！」とお互いに相手のことを思いやる姿が見られました。私はすみれ学級の2人には、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思っています。やつてみないと分からぬこともあります。やる前から諦めるのではもったいないです！そこで…すみれ学級の目標を

なかよく協力！ 何でもチャレンジ！ にすることにしました。

なかよく協力！は、今年から2人になったすみれ学級だからこそできることを精一杯がんばってほしい、そんな願いを込めました。

何でもチャレンジ！は、去年の学級目標に引き続き、今年も入れました。すみれ学級では、いろいろなことに挑戦していってほしいのでこの目標にしました。



足はくすぐったいな…！！



ぼくは黄色の足型にするよ★

## 始まった！！と思ったら、また休校…

さあ！潤さんと亮太さんと、どうやってお勉強を進めていこうかな、と胸をわくわくさせていましたが、コロナウイルスの影響でまた休校…。2人に会えないことはとてもさみしいですが、今できることは自分の命、周りの人の命を守ること…。2人にも改めて休校中の生活について話をしました。



**コロナに負けるな！！**

### 【これからの宿題について】

木曜日に1週間分の宿題を渡しますので、計画的に宿題を行ってください。どうしても一度に出す量が多くなってしまいますが、毎日時間を決めて宿題を行ってください。潤さん、亮太さんにもお伝えしましたが、ご家庭でできるお手伝いなども積極的に行えるように、ご家族のみなさんのご協力をよろしくお願ひいたします。